

Du siehst die Felder nicht mehr grünen, auf denen Du einst so froh geschafft,
siehst die Blumen und Bäume nicht mehr blühen, weil der Tod Dir nahm die Kraft.
Schlaf nun in Frieden, ruhe sanft und hab' für alles vielen Dank.

Herzlichen Dank allen, die

Ruedi Wyss

im Leben ihre Zuneigung, Freundschaft und Hilfsbereitschaft schenkten, ihm Achtung und Wertschätzung entgegenbrachten, ihm auch am Ende seines Lebensweges und im Abschied zur Seite standen, ihm auf vielfältige Weise die Ehre erwiesen und uns ihre Anteilnahme und Verbundenheit erfahren ließen.

Unser besonderer Dank gilt

- dem gesamten Team des Zentrum Wiesental in Wiesendangen für die umsichtige, herzliche und würdevolle Betreuung und Begleitung von Ruedi in seinen letzten Tagen;
- Pfarrerin Maria Ines Salazar, Silvia Bernardini und Elsbeth Wyss für den persönlich gestalteten Abschiedsgottesdienst und die schöne musikalische Begleitung;
- allen Verwandten, Freunden und Berufskollegen von Ruedi für das letzte Geleit, die schönen Blumen und Karten sowie für alle Gaben für späteren Grabschmuck und Spenden an die Kinderkrebshilfe Schweiz.

Trauerfamilie Wyss

Wiesendangen, Ende April 2016